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クーデターを起こせ！良識ある民主党議員諸君 2010/02/22 12:06 

日本国民は本当に怒っているぞ 

  

 最新の民意は今の民主党に「ノー」！ 

 覚悟を決めて小沢と戦え、決起せよ！ 

  
  
  昨夜は嬉しくて嬉しくて、夜には冷蔵庫にあった日本酒四合ビンを一人で明けてしまいました。長崎県知事選、町田市長選と

も民主党推薦候補は大差で敗れましたが、その祝杯ということです。あらゆる客観情勢は鳩山首相、小沢幹事長、そして民主党

に強烈なアゲインストの風が吹いています。当たり前ですが。 
  
 しかも、鳩山首相は国会での度々の政治資金疑惑追及に「ごめんなさい」と謝るだけで、自ら責任を取ろうとしていません。小

沢幹事長にいたっては「検察の捜査で身の潔白が証明された、これが何よりの説明だ」と強弁を繰り返し、幹事長辞任ですら拒

否、居直っています。日本国のナンバーワンとナンバーツーが揃いも揃って、こんな卑怯者が揃っている政権は戦後の長い歴史

の中ではじめてです。 
  
 そしてもっと情けないのが他の民主党議員です。一国の総理大臣、最大与党の最高実力者が「金まみれで真っ黒！」なことは

明白なのに、勇気ある発言をしているのはホンの数人、圧倒的多数の国会議員はだんまりを決め込んでいます。自ら所属する

党を綺麗に掃除しようと言う「当たり前」の自浄作用すら発揮できない、散々「ダメだ、駄目だ」と言われた自民党は、この点では

まだマシでした。  
  

 
 産経新聞2月22日朝刊一面トップ記事（画像クリックでネット記事にジャンプします） 

  
  このまま、鳩山・小沢が居直りを続け、民主党議員も動こうとしないなら、ますます日本国民の怒りは高まって支持率を落とし、

参議院選挙は全滅になるでしょう。私達はそれを歓迎しますが、こうなりゃ「破れかぶれで日本解体三点セットを強行突破だ」とい

う事態だけは絶対に阻止しなければなりません。イザと言うときは本当に国会議事堂を取り囲み、本会議場に突入する事態を招

くかも知れませんよ。 
  
 以下、民主党議員に対する檄文をお届けします。 
  
 民主党の反小沢・非小沢の良識ある議員諸君。正義のクーデターを何故起こさないのだ。鳩山・小沢両氏が現在の職にとどま

る資格がない人間であることは常識を持ち合わせているなら判断は出来るだろう。それとも検察が立件できなかったから本当に

無実だとでも本気で思っているのか。 
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 国民の怒りは今回の二つの選挙結果でわかった筈だ。僅か半年前の総選挙で、長崎県の四つの小選挙区は民主党が全勝し

た地域だ。それが最新の民意では予想外の大差で、民主党に「ノー」が下されたのだ。長崎や町田の地域的な特殊事情だとでも

言い訳するつもりなのか。この事実を謙虚に受け止めよ。 
  
 既に支持率回復のシナリオが新聞でささやかれている。間もなく始まる二回目の「事業仕分け」で低迷に歯止めを掛け、普天間

の時間切れとなるタイミングで鳩山首相は辞任、小沢幹事長ももっとも効果的なタイミングで「涙の記者会見」をして幹事長辞任。

同情を誘って選挙に臨むというシナリオだ。二人とも議員辞職は考えてないようだ。 
  

 ふざけるのもいい加減にしろ！と言いたい。日本という国家を守るべき国会議員が、政権公約・マニフェストにも掲げなかった外

国人地方参政権、選択的夫婦別姓、人権救済法案を、ハッキリと日本国民に説明せず、国会審議もろくろく行わずに強行突破し

ようとする現執行部の姿勢は、ヒットラー率いるナチスとどこが違うのか。 
  

 
選挙に勝利して権力を手に入れることにしか関心がない 

危険人物・小沢幹事長（産経ニュースから） 
  

 良識ある民主党国会議員の諸君、決起せよ！。鳩山的なもの、小沢的なものを民主党から一掃せよ。民主党が健全な与党、

政党でありたいと考えるなら、いまこそ行動を起こせ。野党から二人の証人喚問要求が出たら賛成せよ。鳩山首相の不信任決議

案が提出されたら、堂々と賛成票を投じよ。 
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タグ： 民主党  小沢一郎  鳩山由起夫  長崎知事選  町田市長選  大敗  クーデター  決起  日本解体三点セット   

  不幸にしてクーデターが失敗したら、臆することなく民主党を離党して第三の極、救国内閣結成にむけて保守陣営と大同団結

せよ。今の日本のおかれている現状は、与党も野党もない、民主も自民もない、「日本か反日か」の二者択一の選択である。圧

倒的多くの日本を愛する日本国民は、諸君達の勇気ある行動を支持するだろう。 
  
   「日本解体三点セット」が国会に上程される前、つまり今がそのタイミングである。繰り返す。諸君達には日本を守る崇高な義

務が課せられているのだ。反小沢・非小沢の良識ある民主党議員の諸君、団結して覚悟を決めろ、戦うことを恐れるな！クーデ

ターを起こせ、いまこそ決起せよ！。 
  

 
「竹島プロジェクト」に参加しています 
・島根県 Ｗｅｂ竹島問題研究所   

  

 
 慶祝「竹島の日」 

  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(33) 

コメント(33) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/22 12:52Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
日心会講演会 「誇りある日本を取り戻すためには」  
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日時 平成22年4月3日（土） 19時00分 
場所 鎌倉芸術館 小ホール 
  JR「大船」駅（東口・笠間口） 徒歩10分 
内容 講師：田母神俊雄（前航空幕僚長）、林潤（前衆議院議員） 
入場料 前売り 2,000円  当日 2,500円  ※ 全席自由 

 
主催 日本の心をつたえる会（日心会）   

http://nippon-kokoro.txt-nifty.com/blog/ 
 
お申込 受付期間：2月5日～3月31日 （3月15日締め切り） 
氏名（フリガナ）、住所、電話番号、チケット枚数、振り込み依頼名を明記の上、お申し込

みください。ご入金確認後、チケット発送となります。 
 《電話・FAX・メール》日本の心をつたえる会 [講演会事務局] 
 TEL 090-1258-3344  FAX 0467-43-0926  MAIL office@nippon-kokor
o.com 
 《郵送》 [林潤本部事務所] 
  〒247-0056 神奈川県鎌倉市大船2-20-34  

2010/02/22 13:05Commented by 花うさぎ さん 

・ワイドショー通信簿 長崎知事選にみる 怖くない民主恫喝力 

 
＜テレビウォッチ＞2月21日投開票の長崎県知事選では、民主・社民・国民新3党の推

薦候補が自公支援候補に大差で敗れた。スタジオのコメント陣が民主党の敗因を述べ合

った―― 
 
「政権の交代の熱冷めてきた」 
鳥越俊太郎「東京地検特捜部が行った小沢幹事長の件が大きかった。小沢さんは不起

訴だったが、まっ黒な人のように世論的には作り上げられた。検察は事件としては敗北だ

けど、実を捨てて社会制裁という花を取ったといえる。あの時点で、長崎県知事選の結果

はある程度、予想できた」 

 
 三反園訓「民主党は風が吹かないと弱く、自民党の地方の支持基盤は強いと思った。

民主党の看板は『政治主導・脱官僚』なのに今回の候補は官僚出身だった。これでは勝

てるわけないと、民主党の中堅議員が言っていた。政権交代の熱が冷めてきた」 

 
松尾貴史（民主党・石井一選対委員長が応援演説で「時代と逆行するような選択をされる

のなら、民主党政権は長崎に対してそれなりの姿勢を示すべき」と語ったことを受けて）

「恫喝みたいでひどい話だ。次の国政選挙や地方の選挙に、こういう物言いが、どういう

風に響いてくるかお考えになっていないのではないか」 

 
吉永みち子「吹いていた風を、民主党は自ら止めた。小沢さん、鳩山さんの金ばかりでな

く、民主党の姿勢の問題もある。長崎の人はバカにされたような気がしたのだと思う」 

 
やはり21日に行われた東京・町田の市長選でも自公支援候補が民主・社民・国民新3党

推薦候補に大勝した。民主党への逆風は相当、厳しそうだ。こうした状況を首相、幹事長

はどう受け止めるのだろうか。 

 
http://www.j-cast.com/tv/2010/02/22060627.html 
 
・鳥越はいまでも検察悪者論。こんな番組やめたら？  

 

2010/02/22 13:21Commented by nrp24232 さん 

■利益誘導（小沢一郎）・恫喝（石井一）選挙の民主党 

http://www.youtube.com/watch?v=9Jc-PZ8wcQM  

2010/02/22 13:21Commented by みっこ さん 

こんにちは、花うさぎさん 

 
私も昨日は嬉しくて眠れませんでした！ 
民主党が如何に無能で危険な党であるのか花うさぎさんに習ってブログなどで訴え、故

郷長崎の方々が良識ある決断をして本当嬉しかったです！ 
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大仁多が当選したらどうしようと思っていましたが杞憂に終わりました。 
町田市長選でも小沢幹事長が激励に来ても敗北。今回の選挙は本当痛快でした！離党

した田村議員も「失敗した」と嘆いても遅いですね。 
良識ある民主党議員は早く離党してほしいです。そして、犯罪者は早く議員辞職して、日

本から出て行ってほしいものです。 

 
本当、今回は日本人の底力が見れて嬉しかったです。 

2010/02/22 13:52Commented by 花うさぎ さん 

To nrp24232さん こんにちは。 
 
>■利益誘導（小沢一郎）・恫喝（石井一）選挙の民主党 
 
これは良い動画のご紹介、ありがとうございました。 

 
早速貼り付けさせて頂きました(--)。  

 

2010/02/22 13:54Commented by 花うさぎ さん 

To みっこさん こんにちは。 
 
>私も昨日は嬉しくて眠れませんでした！ 
 
あっ、やっぱりですか(^^)。 
 
>良識ある民主党議員は早く離党してほしいです。そして、犯罪者は早く議員辞職して、

日本から出て行ってほしいものです。 

 
本当ですよね。土屋たかゆき議員のと比較するとなんと根性無しが多いことかとあきれま

す。 

 
>本当、今回は日本人の底力が見れて嬉しかったです。 
 
ぎりぎりで踏ん張りました、勝負はこれからですが。  

 

2010/02/22 14:47Commented by matacyann さん 

決定的な動画有難うございます。争う意味が判りづらく成る昨今 
戦う意味を見だす事が出来ました。もう想像以上の悪ですね。自信を持って 
民主党政権の悪の根をたち、本来の民主主義政治に、何よりも大切な事は 
私の経験から、国民は政治に無関心では、行けない事。善悪を見極める事の出来る、人

間で有ると言う事、今回の民主党は税金や国債などは自分の持ち物と勘違い、長崎県

で、はっきりしました。これ程の悪魔が握る独裁、恥も 
金繰り捨てた。行動には、今までに見ない露骨丸出し、これ程、始めから腐って居ると

は、驚き以外、無いでしょう。政治に対する信念が騙し、脅迫、 
カネで人のビンタを張る。 長崎の皆さまには、感激しました。良識のある者は、後に続く

べきだと思います。  

 

2010/02/22 15:08Commented by nrp24232 さん 

2010/2/19衆議院財務金融委員会 野田毅（自由民主党・改革クラブ） 
（大臣所信に対する質疑） 
缶財務大臣の無能さ、とくとご覧下され！ 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm9765316 

 

2010/02/22 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>国民は政治に無関心では、行けない事。善悪を見極める事の出来る、人間で有ると言

う事、 

 
はい、これがいわゆる「民度」というものでしょう。 

 
＞今回の民主党は税金や国債などは自分の持ち物と勘違い、長崎県で、はっきりしまし

た。 
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まるで品位のかけらもない、国会議員のレベルはここまで落ちたか、ですよ。 

 
>長崎の皆さまには、感激しました。良識のある者は、後に続くべきだと思います。 
 
今回の長崎県民はＧＪ！ですね。 

2010/02/22 18:15Commented by 花うさぎ さん 

To nrp24232さん こんにちは。 
 
>缶財務大臣の無能さ、とくとご覧下され！ 
 
がはははははは。缶ですか？。 

 
じっくり拝見します(^^)。  

 

2010/02/22 18:40Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「竹島の日」 官房長官、政府としての記念日制定は「考えず」 

 
日韓で領土問題になっている竹島（１９９８年６月１７日撮影） 平野博文官房長官は２２日

の記者会見で、島根県が定めた「竹島の日」にあたって「この問題はわが国の立場を堅

持しつつ、粘り強く韓国に訴えていく」と述べた。ただ、政府として改めて記念日を制定す

ることについては「現時点では考えていない」とした。 

 
 島根県によると、県側が松江市内で開催した記念式典には自民、国民新の両党、新党

大地から衆参両院の国会議員１０人が出席した。一方、政府関係者と同県出身の民主党

衆院議員は欠席した。 

 
 平野氏は「都道府県がやっている施策であり、国会議員の出席へのコメントは差し控え

る」とした。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100222/plc1002221747012-n1.
htm 
 
・民主党政権の正体が見えました。  

 

2010/02/22 18:49Commented by usaginomimi さん 

こんにちは。 
町田市と長崎の選挙のことでは、ほっとしました。 
特に長崎は、領土問題を抱えている最先端と言ってもいい場所なので、今のように外国

人参政権の危険性と問題点について、マスコミが国民に隠している状態で法案成立とな

れば、日本で一番さいしょに最も危険な状態に陥る場所だと思っていましたから。 

 
トラバ、いただいて帰りますね。 
あまり、お飲みになりませんよう。 
ご自愛くださいませ。 

 

2010/02/22 19:50Commented by tom-h さん 

ワイドショー通信簿見させていただきましたが、鳥越一人が民主擁護していますね。他の

メンバーですらようやく批判めいたこと言うようになったのに。 

 
民主党共々倒れて欲しいです。  

 

2010/02/22 20:05Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>日本で一番さいしょに最も危険な状態に陥る場所だと思っていましたから。 
 
云われてみればその通りですね。万が一、地方の知事選でも「外国人参政権」が争点に

なったら、もっと差は圧倒的に開いたでしょう。 

 
>トラバ、いただいて帰りますね。 
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いつもありがとうございます。  

2010/02/22 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>ワイドショー通信簿見させていただきましたが、鳥越一人が民主擁護していますね。 
 
この期に及んで往生際が悪いですね。 

 
>民主党共々倒れて欲しいです。 
 
はい、そうしないと日本はまともな国になれません。 

 

2010/02/22 21:01Commented by parkmount さん 

ご無沙汰です。 
早速ですが、これご存知ですか？ この連中は、友愛鳩じゃないですが、今や自分が一

体何者かも分っちゃいないようです。 自覚症状のない友愛病は怖いですよ。 

 
【民主党の正体】 韓国民団生野支部での民主党議員の挨拶 

http://www.youtube.com/watch?v=HKb3Gd0_qbg  

 

2010/02/22 22:10Commented by izaaries さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
私は長崎県民であり、両親や兄弟、親戚は長崎に住んでいますし、友人知人も長崎にた

くさんいます。今回の結果をうけて、本当に安心しています。これで民主にまた騙される人

間が民主を当選させたら「禊は済んだ」といわんばかりに、民主の暴走が加速されたでし

ょう。長崎県民が良識を発揮してくれたことが嬉しくてなりません。 
今回の候補者のなかで、以外や以外にも大仁田氏がまともなことを発言していました。そ

れには感心したのですが…１０万票近く取っていますしね。 
今回は東京都議補選と同様に、長崎の関係各所に民主党の正体について周知活動を行

いました。日本各地から多くの方が周知活動を行ってくださった効果もあったと思います。

本当にありがとうございました<(_ _)> 
ひとつだけケチをつけるとすれば…公明でしょうか。あれと縁が切れなければなりませ

ん！この流れが全国に広がることを願ってやみません。  

 

2010/02/22 22:43Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。うれしいです。。。 

 
花うさぎ様はじめ、日本に危機感を持った、普通の日本人が、ネットで、訴え続け、街頭

で、抗議行動された、結果ではないでしょうか。 
民主候補惨敗。おめでとうございます。 
国民には、良識があった。 

 
民主候補当選のために、長崎に道路作って上げます。新幹線作りましょう。 

 
まあ、あきれてしまいます。 
公共道路は、悪といいながら、これをえさに、また、票を稼ごうと。 

 
長崎県民は、だまされませんでした。 
2匹目のドジョウはいなかった、オオカミ少年も、2度目、見透かされた。 
 
ざまあみろ。 

 
日本は日本人のためのものです。 
焦って、売国法案警戒ですね。 

 

2010/02/23 01:31Commented by hosyu9999 さん 

国民もようやっと民主党では駄目だと言うことが分かってき始めたということなのでしょう

ね。 
とにかく民主党が大敗したと言うことは、久しぶりに嬉しいニュースです。 
参議院選もその調子で切り抜けていきたいものですね。  
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2010/02/23 02:30Commented by tom-h さん 

ちょっと思い出しました。九州沖縄だけでやっているJNN系列の「ムーブ」という

番組があるのですが、昨日は村山談話についてやってました。 

 
ま、予測通り村山談話礼賛番組でした。 

 
途中当時自治大臣をしていた野中広務も出てきて非常に精神衛生上悪い番組でした。 

 
にしても思ったのですが中国における村山の扱いは国賓級ですね。 

 
日頃日本の国旗を踏みにじるような連中が村山にだけは「村山先生」呼ばわり。 

 
中国内の移動はリムジンでそこを何台も警備用のクルマも連なって交通制限までされな

がら厳重になされていました。 

 
宿泊用のホテルもびっくりするほど豪華なこと。中国でも最高級でしょうが日本でもあんな

ホテルは最高級レベルでしょう。 

 
まさか老後の生活のために国を売ったとは思いたくありませんがそう思われても致し方あ

るまい。 

 
中国内での講演での村山の一言 

 
「日本は言論の自由があるから勝手な事言う人もいるが大多数の国民は村山談話が正

しいと思っている。」 

 
勝手な事言う?お前だろ。  

 

2010/02/23 02:35

Commented by tom-h さん 

にしてもなぜサヨク政治家はさんざんなことやっても過去を糾弾されずにのうの

うとあたかも平和を愛する良心的政治家のように扱われるのでしょうかね。 

 
村山富市なんか拉致問題無視して米支援しただけでなく阪神大震災でもコイツが殺した

ようなモンでしょう。 

 
野中広務や土井たか子もそう。糾弾すべき部分はいっぱいある。 

 
でもそこは完全に覆い隠され、良心的な政治家のように持ち上げられる。 

 
そのくせ本当に国益のためになる政治家はたかだかもうろう会見しただけで殺人者のよう

に扱われる･･･。こんな国は他にあるのでしょうか?  

 

2010/02/23 02:40

Commented by kenzo1348 さん 

To parkmountさん  
 
こんばんは。 この動画、酷いもんですね。途中名前が出てくる橋本知事も怪

しさプンプン。 

 
知事選の前に、長崎県に知り合いがいる知人達にいろいろメールはしましたが、やはり動

画が一番判りやすいですね。 

 
早速、拡散させて貰います。ありがとうございました。  

 

2010/02/23 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん おはようございます。 
 
>【民主党の正体】 韓国民団生野支部での民主党議員の挨拶 
 
いや～知りませんでした(^^；。狂ってますね。 
 
早速使わせて頂きます。情報ありがとうございました(--)。  

 

2010/02/23 08:19Commented by 花うさぎ さん 
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To izaariesさん おはようございます。 
 
>長崎県民が良識を発揮してくれたことが嬉しくてなりません。 
 

はい、これは大きいです。利益誘導も恫喝も跳ね返してのこの票差ですから、日本人の

矜持を見せてくれたと思います。 

 
>大仁田氏がまともなことを発言していました。それには感心したのですが…１０万票近く

取っていますしね。 

 
知名度のある人ですから、次を既に考えているのでは？。 

 
>今回は東京都議補選と同様に、長崎の関係各所に民主党の正体について周知活動を

行いました。 

 
ありがとうございます、そしてご苦労さまでした。こうした草の根の地道な努力が功を奏し

たのだと思います。 

 
>公明でしょうか。あれと縁が切れなければなりません！ 
 
はやく消えて無くならないですかね、この政党は百害あって一利なしだと私は思っている

のですが(^^；。  

 

2010/02/23 08:22

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>こんばんわ。うれしいです。。。 

 
はい、流れが変わりました。 

 
>長崎県民は、だまされませんでした。 
>2匹目のドジョウはいなかった、オオカミ少年も、2度目、見透かされた。 
 
長崎県民ＧＪ！ですね。 

 
>日本は日本人のためのものです。 
>焦って、売国法案警戒ですね。 
 
はい、勝負はこれからです。早くも閣法が駄目なら議員立法があるとほざいている議員が

いますし。  

 

2010/02/23 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To hosyu9999さん おはようございます。 
 
>とにかく民主党が大敗したと言うことは、久しぶりに嬉しいニュースです。 
 
本当ですね。 

 
>参議院選もその調子で切り抜けていきたいものですね。 
 
その前に是が非でも日本解体三点セットを潰さねば。 

 

2010/02/23 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>ま、予測通り村山談話礼賛番組でした。 
 
があああ～～～ん！。 

 
>日頃日本の国旗を踏みにじるような連中が村山にだけは「村山先生」呼ばわり。 
 
村山富市、私は「国賊」だと思っているのですが「国賓」ですか？。 
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>勝手な事言う?お前だろ。 
 
この男は死んでも直らないですね。政権ほしさにこれと手を組んだことで自民党は「保守

政党の看板を下ろした」というのが事実でしょうね。 

2010/02/23 08:29

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>そのくせ本当に国益のためになる政治家はたかだかもうろう会見しただけで

殺人者のように扱われる･･･。こんな国は他にあるのでしょうか? 
 
マスコミが左翼に支配されているからですね。 

 
日本国民もスポンサーも拒否すればよいのに、戦後続いた催眠術からなかなか抜け出

せませんね。 

 

2010/02/23 08:50Commented by 真実ゆう子 さん 

おはようございます。 
アメリカも同盟国なんですから、旧社会党の連中、軽く殺してくれたらいいのにと思います

わ。チョン系テロリストなんかの命なんかより、日本国の将来と先人の信用の方が大切で

すし。 
中国に、メンツ潰さず社会党に騙されたとかの言い訳作ってあげてうまく、反日左翼を葬

ればいい気が・・  

 

2010/02/23 10:21Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
>日本国の将来と先人の信用の方が大切ですし。 
 
それが可能ならば、と思いますけどね(^^；。 
 
>中国に、メンツ潰さず社会党に騙されたとかの言い訳作ってあげてうまく、反日左翼を

葬ればいい気が・・ 

 
日本の左翼を支那中共は鼻でせせら笑いしながらうまく利用している、そう思いますね。 

 

2010/02/23 10:30Commented by parkmount さん 

To 花うさぎ さん 
乱入乱闘です。お許し下さい。＾＾ 

 
To kenzo1348さん  
>To parkmountさん  
> 
>こんばんは。 この動画、酷いもんですね。途中名前が出てくる橋本知事も怪しさプンプ

ン。 

> 
>知事選の前に、長崎県に知り合いがいる知人達にいろいろメールはしましたが、やはり

動画が一番判りやすいですね。 

> 
>早速、拡散させて貰います。ありがとうございました。 
 
kenzo1348さん、最近は豚の皮を被った政治屋が、国政、地方レベルに関わらず見か

けるのが日常茶飯事ですから、始末が悪いですね。 お疲れさまですが、宜しく。 
   

 

2010/02/23 10:38Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんにちは。 
 
>最近は豚の皮を被った政治屋が、国政、地方レベルに関わらず見かけるのが日常茶飯

事ですから、始末が悪いですね。  

 
ご紹介頂いた動画、早速次のエントリーで貼り付けました。ありがとうございました。  
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2010/02/23 13:36Commented by parkmount さん 

To 花うさぎさん  
>To parkmountさん こんにちは。 
> 
>>最近は豚の皮を被った政治屋が、国政、地方レベルに関わらず見かけるのが日常茶

飯事ですから、始末が悪いですね。  

> 
>ご紹介頂いた動画、早速次のエントリーで貼り付けました。ありがとうございました。 
 
TBありがとうございました。＾＾  
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